



Roter Veltliner

Weingut Schuster

Anbaugebiet: Österreich / Wagram QuW

Rebsorte(n): Roter Veltliner

Bio-Information: Biologischer Weinbau

Ausbau / Herstellung: Edeltahltank

Charakteristik: Jahrgang 2021

Eine goldgelbe Farbe und ein üppiges, reiches Spektrum an Aromen von exotischen Früchten, Blumenblüten sowie Noten von Mandeln und Nüssen sind die Eigenart dieser österreichischen Rarität. Vollmundig und mit cremiger Textur besitzt sie doch auch eine feine Säure, welche die dezente Lieblichkeit gekonnt auffängt. Ein delikater und spannender Wein.

Diese subjektive Wahrnehmung kann sich aufgrund der Lagerzeit verändern.

Speisempfehlung: Diesen Weisswein geniessen Sie zum Apéro, zu diversen Terrinen und Pasteten, zu asiatischen, süss-sauren Speisen, zu Geflügelgerichten, Flammkuchen und Teigwaren mit hellen Saucen, wie z.B. Spaghetti Carbonara.

“Lust auf Löss“ lautet die Devise

Wein liegt der Familie Schuster (im Bild) bereits seit vielen Generationen im Blut. In einer Familienchronik ist der Weinbau im Grossriedenthal bereits 1772 urkundlich dokumentiert. Heute wird der Betrieb von Helga und Karl Schuster geführt und die nächste Generation steht mit Thomas und Birgit schon in den Startlöchern. Ein grosser Teil Ihrer Anbauflächen haben Schuster's mit Veltliner Rebstöcken bepflanzt, wobei die autochthone Rebsorte Roter Veltliner einen besonderen Stellenwert einnimmt. Es ist eine Sortenrarität, die in Österreich fast nur noch in Wagram anzufinden ist. Löss wird der sehr fruchtbare, sandig-lehmige Boden genannt, auf dem die Wurzeln ungehindert ihren Weg in die Tiefe finden und die Reben auch in der heissen, trockenen Sommerzeit mit nötiger Feuchtigkeit versorgen. Als Markenzeichen hat Familie Schuster für ihr Weingut den Marienkäfer gewählt – Ausdruck ihres verantwortungsvollen und schonenden Umganges mit Fauna und Flora. Seit 2016 sind ihre Weingärten biologisch zertifiziert. Karl Schuster, ein Pionier des umweltbewussten, naturnahen Weinbaus, beobachtet mit Begeisterung die Rückkehr der selten gewordenen Tierarten wie Ziesel, Bienenfresser, Steinkauz und Smaragdeidechse. Ihre reintönigen und fruchtbetonten Weine, vor allem ihre Lagenweine aus Rotem Veltliner, werden von der Fachpresse regelmässig hoch bewertet und spiegeln auf ausdrucksvolle Weise das Potential der Weinregion Wagram wieder.